



www.mg.co.id

## Barca Diunggulkan Lawan Donetsk

**BARCELONA (IM)** - Barcelona akan menjamu Shakhtar Donetsk dalam lanjutan Liga Champions Grup H matchday ketiga di Stadion Olympic Lluís Companys, Rabu (25/10) pukul 23.45 WIB.

Jelang laga nanti, kedua tim punya modal positif. Barcelona berhasil meraih kemenangan tipis atas Athletic Bilbao dengan skor 1-0 pada lanjutan LaLiga.

Dalam laga tersebut, Gavi dan kawan-kawan terlihat beberapa kali menciptakan peluang, namun hingga paruh pertama berakhir belum ada gol terjadi. Di babak kedua, Barcelona melakukan beberapa pergantian pemain. Alhasil Blaugrana sukses menciptakan kedudukan di menit ke 80 dibukukan Marc Guiu sekaligus gol perdananya di Barcelona ketika usianya masih 17 tahun.

Shakhtar Donetsk berhasil meraih kemenangan menyekatkan atas LNZ Cherkasy. Dalam laga tersebut, Shakhtar Donetsk berhasil membuka kedudu-

kani di menit ke 20 dicetak Danylo Sikan. Di babak kedua, Shakhtar Donetsk tidak menurunkan intensitas serangan. Alhasil mereka mampu mencetak dua gol tambahan ditorehkan Kevin Kelsy (83', 90').

Duel nanti diprediksi berjalan alot. Namun dilihat kualitas pemain, skuad asuhan Xavi Hernandez sedikit diunggulkan apalagi mereka akan bermain di hadapan pendukungnya. Hanya saja,

Barca, Robert Lewandowski dikabarkan belum bisa bermain lantaran masih cedera.

Laga lainnya adalah Feyenoord vs Lazio, Celtic vs Atletico Madrid, Newcastle United vs Borussia Dortmund, RB Leipzig vs Crvena Zvezda, Young Boys vs Man City dan Antwerp vs Porto. vdp

GAVI  
Pemain Barcelona

## Enam Lawan Berat Menanti Chelsea

**LONDON (IM)** - Chelsea menghadapi akhir Oktober, sepanjang November dan awal Desember dengan lawan-lawan berat di Liga Inggris. Itu artinya Chelsea tidak bisa bersantai setelah bermain imbang 2-2 kontra Arsenal, Sabtu (21/10) malam WIB lalu.

Chelsea akan menghadapi enam lawan yang sulit mereka kalah dalam satu-dua musim terakhir di Liga Inggris. Lawan-lawannya adalah Brentford, Tottenham Hotspur, Manchester City, Newcastle, Brighton dan Manchester United.

Chelsea kalah dua kali dan seri sekali dalam pertemuan kontra Brentford. Chelsea malah pernah digebuk 1-4. Chelsea memang masih mendominasi head to head kontra Tottenham. Tapi di pertemuan terakhir, Chelsea kalah 0-2.

Dengan Manchester City, dari 6 laga terakhir, Chelsea selalu keok. Newcastle mampu imbangi dan menang 1-0 atas Chelsea di musim lalu. Chelsea kesulitan lawan Brighton dengan terakhir kali

menang di tahun 2020. Sementara dari lima pertemuan terakhir kontra MU, Chelsea memetik empat hasil imbang dan kalah 1-4 di laga terakhir.

Berkaca dari laga kontra Arsenal, legenda MU Gary Neville menyoroti kelemahan utama Chelsea. Saat itu, Chelsea unggul dua gol lebih dulu lewat Cole Palmer dan Mykhailo Mudryk. Namun, kiper Chelsea Robert Sanchez melakukan blunder dan kebobolan lewat Declan Rice. Lalu Leandro Trossard mencetak gol di menit ke-84.

"Chelsea masih punya masalah di depan, mereka belum punya striker, dan saya kira mereka masih bermasalah dengan umur Thiago Silva. Dia sangat penting, tapi dia 39 tahun. Lalu kiper, bisakah dia meningkatkan level untuk jadi kiper yang bagus?" ujar Neville seperti dilansir Metro. vdp

ROBERT SANCHEZ  
Kiper Chelsea

Son Heung-min dan James Maddison, aktor di balik kemenangan Tottenham Hotspur atas Fulham.

## Spurs Perlihatkan Start yang Memanggakan

"Apresiasi buat semuanya. Sudah pasti ini merupakan start yang amat memanggakan. Terkait penampilan, kami sudah bermain dengan amat konsisten," kata Ange Postecoglou.

**LONDON (IM)** - Tottenham Hotspur berhasil mengalahkan Fulham 2-0 pada laga lanjutan Liga Inggris di Tottenham Hotspur Stadium, Selasa (24/10) dinihari WIB. The Lilywhites pun kembali ke puncak klasemen.

Pada laga itu tuan rumah unggul 1-0 pada menit ke-36 melalui Son Heung-min. Lalu bisa menambah satu gol lewat torehan dari James Maddison di menit ke-54. Mereka mengumpulkan 23 poin unggul dua angka dari Manchester City di urutan kedua. Sementara, Fulham di posisi ke-13 dengan 11 angka.

Walau menang, manajer Tottenham Hotspur, Ange Postecoglou mengaku tak puas bahkan kecewa karena pasukannya kehilangan ken-

dali di babak kedua. Fulham bisa melepas 10 tembakan dan bangkit mendominasi laga di babak kedua usai sempat kesulitan menghadapi pressing Tottenham.

"Benar-benar kecewa dengan babak kedua. Dengan penguasaan bola, kami masih jauh dari level yang kami capai sepanjang musim. Itu mungkin 45 menit penguasaan bola terburuk yang pernah kami alami," ujar Postecoglou dikutip Football London.

Postecoglou menilai Tottenham selamat dari kebobolan murni karena penampilan bagus kiper mereka Guglielmo Vicario. Kiper asal Italia ini bikin tiga penyelamatan sepanjang laga. "Kami harus memastikan bahwa kami tetap disiplin dalam pendekatan kami

karena pada akhirnya Guglielmo melakukan beberapa penyelamatan bagus untuk menjaga clean sheet," jelasnya.

Keberhasilan Tottenham Hotspur memuncaki klasemen Premier League usai sembilan laga sekaligus membuah rekor baru untuk Postecoglou. Opta menyebut, Postecoglou kini menjadi manajer peraih poin paling banyak di sembilan laga awal Premier League dalam musim perdananya di ajang tersebut.

Dia membawa Tottenham Hotspur meraih 23 poin lewat 7 kemenangan dan 2 hasil seri. Jumlah itu melampaui rekor sebelumnya yakni 22 poin dari Mike Walker di Norwich City (1992/1993) dan Guus Hiddink bersama Chelsea (2008/2009).

"Begini, itu adalah apresiasi buat semuanya. Sudah pasti ini merupakan start yang amat memanggakan. Terkait penampilan, kami sudah bermain dengan amat konsisten," kata Postecoglou dilansir ESPN.

Sejauh ini Tottenham Hotspur membuktikan tetap

bertaji meski ditinggal Harry Kane. Son Heung-min dan James Maddison kini jadi porosnya. Ketika Kane masih ada, Tottenham kesulitan untuk bersaing di papan atas.

Son dan Maddison seperti tidak terbebani untuk menggantikan peran Kane sebagai mesin gol maupun assist. Son sendiri sudah bikin tujuh gol musim ini, sama dengan Mohamed Salah dan cuma kalah dari Erling Haaland dengan sembilan gol.

Son jadi pemain tertajam kedua di Tottenham Hotspur Stadium sejak klubnya bermain di sana pada 2019. Ada total 50 gol dibuat Son, cuma kalah dari Kane (62 gol di venue yang sama) dan Salah (65 gol di Anfield).

Pemain Korea Selatan ini sudah mencetak 7 gol dari enam laga terakhirnya lebih banyak dari total enam gol dari 23 laga sebelumnya. Sementara Maddison kembali unjuk aksi, tapi bukan lewat assist.

Maddison bikin gol ketiganya musim ini selain lima assist yang sudah dibuatnya. Maddison sudah terlibat dalam

hadirnya 83 gol sejak debut pada Agustus 2018, cuma kalah dari Kevin De Bruyne yang terlibat dalam hadirnya 101 gol.

Seperti dirangkum dari Opta, sejak Tottenham Hotspur Stadium dibuka pada bulan April 2019, Son telah mencetak 50 gol di sana di semua kompetisi, dengan hanya Mohamed Salah (65 di Anfield) dan Harry Kane (62 di Tottenham Hotspur Stadium) yang mencetak gol lebih banyak dalam satu tempat.

Sejak musim debutnya di Premier League (2015-16), Son telah mencetak gol dan memberikan assist dalam 23 pertandingan berbeda, dan hanya Mohamed Salah (26) yang melakukannya di lebih banyak pertandingan berbeda dalam kurun waktu tersebut.

Sejak debutnya di Premier League pada bulan Agustus 2018, James Maddison telah mencatatkan 83 keterlibatan gol dalam kompetisi tersebut (46 gol, 37 assist), dengan Kevin De Bruyne satu-satunya gelandang dengan keterlibatan lebih banyak dalam kurun waktu tersebut (101). vdp

## Ballon d'Or 2023 untuk Messi Lagi?

**MIAMI (IM)** - Lionel Messi jadi kandidat terkuat peraih Ballon d'Or 2023. Legenda Brasil, Ronaldo Luis Nazario menegaskan, Messi sangat layak menambah koleksi Ballon d'Or-nya. Pengumuman resmi Ballon d'Or 2023 berlangsung pada tanggal 30 Oktober mendatang atau Selasa (31/10) dinihari WIB.

Keberhasilan Messi membawa Argentina juara Piala Dunia 2022 di Qatar ditengarai menjadi faktor terbesar keberhasilannya masuk kandidat peraih Ballon d'Or 2023. "Tidak diragukan lagi, Ballon d'Or harus jatuh ke tangannya. Apa yang Messi lakukan di Piala Dunia sungguh istimewa. Itu mengingatkanku akan pencapaian dari Pele dan Maradona," kata Ronaldo, yang meraih dua Ballon d'Or, dilansir Sportskeeda.

Selain menjuarai Piala Du-

nia 2022 bersama Argentina, musim lalu Messi juga masuk skuad Paris Saint-Germain yang meraih gelar Piala Super Prancis dan Ligue 1. Ia menyudahi musim lalu dengan 21 gol dan 20 assist dari 41 laga PSG.

Namun, di Ballon d'Or 2023 juga ada nama Erling Haaland yang musim lalu tampil cemerlang dengan rai-

han 52 gol dalam 53 laga dan membantu Manchester City meraih treble. Haaland digadang-gadang menjadi pesaing berat Messi meraih Ballon d'Or 2023.

Messi sendiri kini sudah mengoleksi 7 Ballon d'Or, sebuah rekor. Dengan usianya yang sudah 36 tahun, tidak sedikit yang memprediksi bahwa tahun ini merupakan kesempatan terakhir La Pulga menambah koleksinya tersebut.

Ajang pemilihan itu melibatkan 180 jurnalis dari berbagai negara.

Media Spanyol, Sport mengabarkan kalau voting sudah ditutup. Bagaimana hasilnya? Akan terungkap pada malam pengumuman resmi. vdp

LIONEL MESSI  
Pemain Argentina

## PSG Kontra Milan Bakal Alot

**PARIS (IM)** - Paris Saint-Germain (PSG) bakal melakoni laga sulit saat melawan AC Milan pada matchday ketiga Grup F Liga Champions, di Parc des Princes, Kamis (26/10) dinihari WIB. PSG saat ini berada di peringkat kedua dengan tiga poin. Sedangkan Milan satu tingkat di bawahnya dengan dua angka.

Jelang duel sengit ini performa kedua tim saling kontradiksi. PSG berhasil meraih kemenangan 3-0 atas Strasbourg di lanjutan Liga Prancis. PSG mampu unggul dua gol terlebih dahulu di babak pertama lewat Kylian Mbappe (10') dan Carlos Soler (31').

Setelah unggul dua gol, PSG tidak menurunkan intensitas penyerangan. Alhasil mereka mampu menambahkan kedudukan di menit ke 77 ditorehkan Fabian Ruiz. Hasil ini membuat PSG naik ke peringkat tiga Ligue 1 dengan 18 poin.

Sementara AC Milan menelan kekalahan 0-1 dari tamunya Juventus lewat gol Manuel Locatelli. Di laga itu, AC Milan beberapa kali menciptakan peluang, namun tidak mampu mencetak gol. Bahkan di babak kedua, AC Milan harus bermain dengan 10 pemain setelah Malick Thiaw mendapatkan kartu merah. AC Milan pun ada di urutan kedua klasemen Serie A dengan nilai 21, satu poin di belakang Inter Milan.

Walau demikian kedua tim sama-sama memiliki pemain yang berkualitas. Namun skuad asuhan Luis Enrique sedikit diturunkan setelah alan bermain di hadapan pendukungnya. Ini akan menjadi pertandingan perdana kedua tim. vdp

KYLIAN MBAPPE  
Pemain PSG

**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com